



★ 学校便り ★ Our School

名護市立安和小学校
平成30年度 学校便り 第9号
平成30年8月29日
発行責任者 校長 宮城達也

2学期始業式・代表児童の発表

2学期の抱負!

2学期の抱負を発表します。みなさん長い夏休みはどうでしたか?たくさん楽しい思い出もつくって、パワーもたまったと思います。

2学期は、運動会や安和っ子発表会などの大きな行事があるので、みんなで協力して大成功させられるようにがんばりたいです。また、タブレットが授業で使えると聞いているので、とても楽しみにしています。そしてぼくたち6年生にとっては、一つ一つの行事がすべて小学校最後の行事となるので、何事も全力で取り組んで、後輩の見本になれるようがんばりたいです。みんなで、最高の2学期にしましょう。

☆6年：こうようさん



夏休み!先生もいっぱい勉強したぞ!

☆子どもたちが夏休みの間、先生方も校内研修や県立総合教育センターでの短期研修、またそれぞれの担当する教科研修会等、夏季休業期間を活用して様々な研修会へ参加し、教職員としての資質の向上と指導力の強化に努めました。校内研修では今年度のテーマに設定してある、国語科での「伝え合う力を高めるための指導の工夫について」研究を深めたり、平成32年度に本格実施される新学習指導要領に盛り込まれ、今年度より移行措置として実施される3・4年生の外国語活動、5・6年生の英語科の授業づくりについて、またプログラミングなどICT教育の導入を見据えたタブレットを活用した授業実践等について学びました。目まぐるしく変化し進化する社会環境へ対応するため、教育現場もまさに目が回る忙しさですが、先生方もがんばっていますよ!

また、屋部中学校区学力向上推進委員会の学校教育部会の取組として、安和小学校&幼稚園、屋部小学校&幼稚園、屋部中学校の3校2園の先生方が一堂に会し連絡会も開催されました。それぞれの学校の実践や取組について情報交換し、課題について改善策を共有しながら、教職員の連携を深めるねらいがあります。①学習規律 ②生徒指導 ③家庭学習 ④キャリア教育 ⑤特別支援教育の5つのテーマで10グループに分かれ、ワークショップ型の協議方法で活発な討議が展開され、実りある連絡会となりました。



新聞で紹介されました!

スイカなど収穫
おいしそう
名護市立安和幼稚園
名護市立安和幼稚園

幼稚園裏の畑で栽培していたスイカやモウイがいっぱい実ったので、園児といっしょに収穫体験をしました。7名の園児それぞれに、大玉のスイカと黄金色のモウイを自分の手で収穫しました。他にも園前の花壇を畑に改造して育てたピーマンやオクラ、ウンチエーバーやナーベラーも、水やりなどのお世話をがんばって、いっぱい収穫することができました。2学期もみんなでおいしい野菜を育てるぞ~!



稚園でこのほど、7人の園児が季節物のスイカやモウイを収穫した。宮城達也園長と一緒に一つ一つはさみで切り取り収穫して、笑顔を見せた写真。
自宅によくスイカを植えたり収穫したりするという古蔵帆夏ちゃん(5)は「おいしそう。丸いところ切るんだよ」と笑った。

第5回中村秀雄・阪子「記念俳句大会」作品募集

☆前号でお知らせしたサマースクールでは10名の講師の先生方が来校され、子どもたちを指導して頂きました。講師の中には本校出身の真栄田義勝先生もいらっしやり、閉講式の時には、昔の地域や生活の様子、また学校での思い出、戦争中の出来事などについて語って頂きました。さて、俳句教室に引き続き、今年で5回目となる中村秀雄・阪子「記念俳句大会」の作品募集が始まります。募集対象は小・中学生で応募者本人の未発表作品で、季語(夏か秋)が入っている作品となります。サマースクールで教わった俳句作りのコツを生かして、楽しく俳句作りに挑戦してみましょう。学校でも児童全員が応募できるよう取り組んでいきたいとおもいます。



祝 青少協屋部支部ドッチビー大会
優勝 安和区子ども会 ひまわり



- 9月の主な学校行事(予定)
- 3日(月)読書月間~28日(金)
- ※安和っ子7実施週間
- ※屋部支部区長会
- 4日(火)校長講話
- ※がじまる号来校
- 14日(金)PTA三役会
- ※屋部支部区長会
- 16日(日)屋部小学校運動会
- 17日(月)敬老の日
- 19日(水)山入端区豊年祭
- 20日(木)避難訓練(不審者)
- 21日(土)地区中学校陸上競技大会
- 22日(日)秋分の日
- 23日(月)振替休日
- 24日(火)木市教委教育相談訪問
- 28日(金)PTA運営委員会
- (※運動会について)

